

第94回メーデーアピール

第94回メーデーにあたり、国民民主党を代表して連帯のご挨拶を申し上げます。日頃より多大なご支援・ご協力を頂いていることに心より御礼を申し上げます。

実質賃金は1996年をピークに四半世紀も下がり続け、わが国経済は停滞し続けてきました。私たち国民民主党は一貫して「給料が上がる経済の実現」を訴え、本年の通常国会の「賃上げ」議論を先導してきました。今後、組合のないような中小企業や非正規労働者にも賃上げの流れを広げていくことが重要です。引き続き、政策を総動員して持続的な賃上げの実現に党をあげて取り組んでまいります。

国民民主党は、物価高騰を踏まえ、政府与党と粘り強く交渉することにより、ガソリン代や電気代の値下げ等も実現しました。また、「人づくりこそ国づくり」に基づく子育て支援策を提案し続けた結果、政府もようやく児童手当等の公的給付に関する所得制限撤廃など異次元の少子化対策に向けて動き出しました。

今後も連合に集う皆さまとの絆を深め、「生活者」「納税者」「消費者」「働く者」の立場に立った政策を提案し続けます。政策本位で協力できる政党とは与野党を問わず連携しながら、国民の健康と命、生活と雇用を守る政策を実現してまいります。

最後になりますが、皆様のますますのご発展を祈念申し上げます、メーデーアピールといたします。

第94回メーデーによせて
国民民主党 代表 玉木雄一郎